

Aus dem Alltag der Kommunalpolizei Region Pfäffikon

Polizeibekannter Täter nach Einbruchversuch gefasst

Am Samstag, 22. Februar 2020 um 23:43 Uhr, ereignete sich in Russikon ein Einbruchversuch in ein Verkaufsgeschäft. Ein Passant konnte dies beobachten und avisierte die Einsatzzentrale der Kantonspolizei. Umgehend wurde die Kommunalpolizei Region Pfäffikon aufgeboten, welche innert 3 Minuten mit dem Streifenwagen vor Ort war. Die Polizisten konnten den Täter während der Annäherung erblicken, wie er soeben im Begriff war, die Schiebetüre aufzudrücken. Als dieser die Beamten sah, ergriff er flink die Flucht. Die Korpsangehörigen folgten ihm zu Fuss durch die Strassen und Gärten von Russikon, verloren ihn jedoch kurzzeitig aus den Augen. Ohne Polizeiausrüstung rennt es sich eben besser. Die Verfolgung konnte jedoch aufgrund von Hinweisen eines Passanten erneut aufgenommen werden. Unterdessen trafen mehrere Patrouillen der Kantonspolizei zur Unterstützung ein. Die Verfolgung ging über längere Zeit weiter in Richtung Haldenwald (Fehraltorf), in welchem der Täter mit Migrationshintergrund verschwand. Der Haldenwald wurde daraufhin umstellt, bis der aufgebotene Hundeführer eintraf. In der Folge konnte der Täter widerstandslos verhaftet werden.

Kommunalpolizei Region Pfäffikon

Peter Andenmatten